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一度本を買って勉強する！！

今日は大変よい講演の機会に恵まれた
実は箇条書きは相手に理解させることが

出来ないことはもっとも同感だ
先生の本を買おうと思う

ＫＪ法は難しすぎるが、全体把握には有効だと思う

何年かぶりに目から「ウロコ」が落ちた
箇条書きを要求していた自分に気づかされた

図解の考え方のヒントがもっと欲しかった
「考える」ということを考えされられた
自分の仕事を図解してみようと思う

社内の動きと正に正反対の考えに共感した　
人生時計も常に私が考えていたことだったので

「我が意を得たり」だ

定性的を評価されたことをうれしく思う

話しがおもしろかった　特に物事を図解するという
考え方と深堀して考えるということが参考になった

まずは本を読んで図に再チャレンジだ

四色ボールペンを並用すると　より理解が深まります
（文房具屋　おやじ）

考えることを３つに分けること　図に書いてみること
早速実行してみたいと思う

おもしろく、しかも深い話しだった　ＣＳ　１２０％の感謝だ

非常におもしろかった新刊を楽しみにしている

自分も会社図を作ってみたいと思った

これからも先生の講義を受けてみたいと思った
まさに今中間管理職の年齢だ　いろいろ悩みも

あるが、仕事で、面白い事も多い
是非指導をお願いしたい　自分の仕事も図示してみる

あれもこれもが、少しでも整理できて　
やるべき事の優先順位が見えてくる　
ホームページは盛りだくさんすぎて

消化不良を起しそうだ

箇条書きの習慣が抜けない
図は進化するということは、

大変勉強になった

自分は３０歳だが、自らの知識の
無さに絶望している

本日の講演は大変勉強になった

仕事に追われて「考える」
ということを忘れてしまっている

と思った　先生がおっしゃっていた
人生時計を私は一年に置き換えて

実践している

本日の講演はわかりやすくためになった
いろいろな講演を聞いているが、それらは

わかりずらかった
講演をこれからの人生経験に生かしたいと思う

図解はわかりやすく、ためになった

とりあえずお手本にしたがって「社内物流」「業務の効率化」
（目下の課題）図を作成してみようかと考えている

とても刺激的だった

今まさに我が支店でも問題（うまくいっていない
状況）がコミュニケーション不足によるものだと

再認識する機会になった　職場に戻って
同僚に報告し、課題（現場の）掘り起こしを

再度始めようと思う

大変参考になった
是非本を購入したい


